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Durch Blockheizkraftwerke in Form der Kraft-Wärme-Kopplung, wird umwelt-

freundlich mit einem hohen Wirkungsgrad Fernwärme und Strom erzeugt. 

Diese Möglichkeit wird von vielen Haushalten/Bauträgern überwiegend im 

Geschosswohnungsbau in Norderstedt genutzt. 

In vielen Gebieten haben die Stadtwerke bereits Fernwärmeleitungen verlegt. 

 

Hieraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

Beabsichtigen die Stadtwerke ( in größerem Maße ) auch Einzelhäuser  

bzw. Reihenhäuser an das Fernwärmenetz anzuschliessen? 

 

Wenn ja, gibt es schon entsprechende Objekte, bzw. Planungen in  

Neubaugebieten? 

Wenn nein, warum nicht? 

 

Gibt es größere Hemmnisse für Bauherr:innen? 

Wenn ja, welche und sehen die Stadtwerke hier Möglichkeiten der  

Unterstützung? 

 

Wie hoch sind die Kosten für einen derartigen Hausanschluss? 

 

 

 

Ich bitte um zeitnahe schriftliche Beantwortung. 

 

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

- Anlage 5 zur Niederschrift - 



A n d t  

 


